

Langen, 31. Januar 2023

## **Bürgerstiftung fördert Mandolinenprojekte**

Seit 2013 hat das 1. Mandolinen-Orchester Langen am Programm „Kultur macht stark“ des Bundesministeriums für Bildung und Forschung (BMBF) teilgenommen. Mit den Fördergeldern wurden Schülerinnen und Schülern kostenfreie Mandolinenkurse an der Ludwig-Erk-Schule ermöglicht. Zum Schuljahr 2022/2023 endete nun die Förderung durch das BMBF.

Die große Zahl der interessierten Kinder an den Kursen hat die Schulleitung, den Dozenten und das Mandolinen-Orchester darin bestärkt, die Kurse weiterhin anzubieten. So hat sich die Projektleitung des Vereins – der Vorsitzende Herbert Sauerborn – auf die Suche nach neuen Förderern gemacht und neben der Sparkasse Langen-Seligenstadt, der Langener Firma HEIM Elastomere Lagersysteme und dem Kreis Offenbach auch die Bürgerstiftung Langen für die Projekte 2022/2023 und 2023/2024 gewonnen. Bereits seit 2019 unterstützt die Bürgerstiftung die Mandolinen AG des Mandolinen-Orchesters an der Albert-Einstein-Schule regelmäßig mit Fördermitteln.



*Bild oben: Herr Rühmkorff mit Schülerinnen und Schülern des aktuellen Ludwig-Erk-Schule-Projektes. Bild unten: Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Projektorchesters.*



Im Mandolinenprojekt erhalten die Kinder ein ganzes Schuljahr lang kostenlosen außerschulischen Gruppenunterricht. Die Instrumente und das Zubehör stellt das 1. Mandolinen-Orchester Langen kostenfrei zur Verfügung. Die Kinder zeigen Kostproben ihres Könnens bei Schulveranstaltungen und der jährlich stattfindenden Mandolinen-Matinee im Kulturhaus Altes Amtsgericht.

Die Musikschule Langen bietet inzwischen auch Unterricht auf diesem schönen Instrument, das 2023 zum Instrument des Jahres gekürt wurde. Da die Mandoline auch für kleine Kinderhände gut geeignet ist, wünscht sich der Verein seine Aufnahme in das Instrumentenkarussell der Musikschule.